
                                           

4.ª REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE ALPIARÇA,

A REALIZAR NO DIA 09 DE DEZEMBRO DE 2013, PELAS 10H.00M

ORDEM DO DIA

INÍCIO: 10 HORAS  e 30 MINUTOS

PRESENTES/AUSENTES:
Presidente P Vereador Carlos Pereira P
Vereador Pedro Gaspar P Vereador Francisco Cunha P
Vereador João P. Arraiolos P Dr.ª Maria do Céu P
MOVIMENTO DE FUNDOS:

Resumo Diário de Tesouraria de  _06____/__12___/_2013___
ANTES DA ORDEM DO DIA

-Foram aprovadas por unanimidade as atas n.º 1 e n.º2 do actual 

mandato.

-O Vereador Francisco Cunha entregou uma proposta para suspender 

a ratificação da decisão da “Águas do Ribatejo” aprovada pelos do PS, 

através do Vereador Pedro Gaspar e do PCP através do Presidente 

Mário Pereira e dos Vereadores Carlos Jorge e João Pedro Arraiolos,  

que apoiam o AUMENTO BRUTAL DA FACTURA DAS ÁGUAS.

O Presidente não concorda com a proposta, não a põe á votação e 

informa que a vai enviar para a “Águas do Ribatejo”, bem sabendo 

que eficácia jurídica dessa posição será nula.

Foi feito o protesto por a documentação solicitada pelo Vereador 

Francisco Cunha não ter sido entregue, a saber:

-Foi solicitado ao Sr. Presidente no dia 26/10 a lista de pessoas 

convidadas para a tomada de posse e até agora não foi 

disponibilizada.

-Foi solicitada a conta corrente do arrendatário do bar das piscinas em 

11/11 e até agora não foi entregue.

-No dia 11/11 foi solicitado a caracterização dos trabalhadores da 

autarquia bem como a informação correta das funções que realmente 



desempenham todos os funcionários e até ao momento não foram 

disponibilizadas.

- Aquando da entrega dos documentos da “Águas do Ribatejo” não foi 

entregue a cópia da acta desta empresa.

- No dia 22/11 foi solicitado todas as peças do processo de concessão 

do “parque de Campismo”, bem como a conta corrente do 

concessionado e, ainda não foi dada a informação.



Ponto 1-Proposta de Orçamento,  GOP'S e Mapa do Pessoal 
para  o  Ano  Económico  de  2014.
Município de Alpiarça

Deliberação: Aprovado 
por maioria com 
abstenção do Vereador 
Pedro Gaspar e com o 
voto contra do Vereador 
Francisco Cunha, o 
Vereador fez declaração 
de voto dizendo que este 
orçamento que suporta 
grandes opções, não é 
mais que um documento 
muito pobre, muito pouco 
claro, com algumas 
ilegalidades, como é o 
caso a não 
caracterização e 
definição dos conteúdos 
funcionais dos 



trabalhadores e, que não 
vai de encontro aos 
interesses dos Munícipes 
e da Autarquia. Este é 
apenas um documento 
que refere “pequenas” 
opções e nada mais. Os 
Alpiarcenses e Alpiarça 
merecem mais e melhor! 
Devemos salientar que o 
Vereador Francisco Cunha 
entregou ao Presidente 
Mário Pereira e ao 
Vereador Pedro Gaspar 
um conjunto de ideias 
para os próximos 4 anos 
que a serem 
aproveitados, colocaria 
Alpiarça na rota do 
progresso.

Ponto  2-Proposta  de  Emissão  Autorização  Prévia  Genérica 
Favorável à Assunção de Compromissos Plurianuais pela Câmara 
Municipal,  no  Âmbito  da  Lei  dos  Compromissos  –  Mandato 
2013/2017
Remeter à A.M.

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto  3-Ponto  3  -  Voto  de  Louvor  a  Ana  Gomes
Proposta Vereador Francisco Cunha 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 4-Atribuição  de  Medalha  de  Mérito  Desportivo  grau 
Ouro  a  Ana  Oliveira  Gomes
Proposta N.º 14/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 5-Atribuição  de  Medalha  de  Mérito  Desportivo  grau 
Ouro  a  Ana  Gomes
Proposta Vereador Francisco Cunha  

Deliberação: Foi 
integrada no ponto 
anterior através de 
redacção conjunta.

Ponto 6 -  Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Bronze a César António de Carvalho e Quental Ramos Soares
Proposta N.º 15/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 7 -  Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Bronze, à Equipa Feminina Juvenis de Trampolins do C.D. “Os 
Águias”
Proposta N.º 16/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.



Ponto 8 –  Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Bronze  a  Maria  Ludovico
Proposta N.º 17/2013/Vereador João Pedro Arraiolos  

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 9 –  Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Ouro  à  Equipa  Masculina  de  Triatlo  do  C.D.  “Os  Águias”
Proposta N.º 18/2013/Vereador João Pedro Arraiolos  

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 10 - Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Ouro  à  Equipa  Feminina  de  Triatlo  do  C.D.  “Os  Águias”
Proposta N.º 19/2013/Vereador João Pedro Arraiolos  
. 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 11 - Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Ouro  a  Ana  Filipa  Santos
Proposta N.º 20/2013/Vereador João Pedro Arraiolos  

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 12 -  Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Prata  a  Eduarda  Vidigueira
Proposta N.º 21/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Proposta por 
unanimidade.

Ponto 13 - Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Prata  a  Alexandra  Santos
Proposta N.º 22/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 14 - Atribuição de Medalha de Mérito Desportivo grau 
Ouro à Equipa Masculina Sénior de Tiro com Arco do C.D. “Os 
Águias”
Proposta N.º 23/2013/Vereador João Pedro Arraiolos 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto15- Hasta  Pública  Venda  de  Pinhas
Informação Interna N.º 1/GJ/2013 

Deliberação: Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 16 – Agradecimento pela colaboração deste Município, 
no evento realizado no passado dia 16 de novembro, na Casa 
Museu  dos  Patudos.
Requerente: Ordem dos Engenheiros Região Sul Santarém 

Tomámos conhecimento



Ponto 18 – Conhecimento



INTERVENÇÕES DO PÚBLICO:
 O Munícipe Eduardo Costa  teceu vários comentários importantes em 
relação ao aumento da factura das águas, nomeadamente enalteceu o 
Sr. Presidente por este ter assumido que não estava dentro do 
assunto e que iria tentar saber, provando claramente, em nossa 
opinião, que o Presidente Mário Pereira chamou inopinadamente , 
populista e demagogo ao Vereador Francisco Cunha, quando na 
realidade era o Sr. Presidente que opinava sem fazer a mínima ideia 
do que estava a falar como demonstra o recuo da sua posição inicial.
Disse ainda que no futuro os Orçamentos e Grandes Opções do Plano 
devem ser previamente discutidos.

A Munícipe Lídia Elbling confirmou a ilegalidade de não ser 
apresentada a caracterização e conteúdo funcional dos munícipes. De 
realçar que no ano 2013 não foram cumpridas pelo executivo estas 
normas legais. 



A MINUTA FOI APROVADA POR _ UNANIMIDADE_ COM TODOS OS EFEITOS 
LEGAIS A PARTIR DESTA DATA

TERMO:     14    HORAS:   30   MINUTOS:  




